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2024年 8月 9日・第 2046号・第 2047号 

 

事務所  〒590-0940堺市堺区車之町西2丁1番30号 ポピア南海3階302号 

Tel（072)223-2300番  Fax(072)223-5005番 

URL     : https://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

例会日 毎週金曜日 午後0時30分  

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4階「ローズ」 Tel:(072)222-0131番（代表）  

ガバナー(第2640地区)  ： 野村 壮吾 

ガバナー事務所  URL   ： http://rid2640g.com/nomura/  

E-mail ： nomura@rid2640g.com 

会長：畑中一辰  幹事：藤永 誉  広報委員長：吉村博勝  編集者：辰 正博 

創立 1980年 10月 8日 

第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

本日の例会 

 

時間 

 

2024年 8月 9日(金)第 2048回 

卓 話 「最近の中小企業政策」 

卓話者  会員 北側 一雄 

今週の歌 「君が代」「奉仕の理想」 

     「バースディソング」 

出席報告・会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇会員・奥様誕生祝い（８月度） 

中川 澄会員    中田 学会員 

辰  由華様    國井 藤子様 

畑中 暁子様 

〇結婚記念日祝い（８月度） 

該当者なし 

〇皆出席表彰（８月度） 

 塩見 守会員(第１１回)今週の歌 「Ｒ-Ｏ-

Ｔ-Ａ-Ｒ-Ｙ」 

     「富士山」 

お客様の紹介・出席報告・ 

会長の時間・会員総会・ 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

前回の例会 

2024年 8月 3日(土)第 2047回 

「ビアパーティー･新入会員歓迎会」 

開会：１７時００分（受付：16：30～） 

場所：大阪マリオット都ホテル 19階(天王寺) 

   『ライブキッチン COOKA（クーカ）』 

 

 

 

 

 

2024年 7月 26日(金)第 2046回 

卓 話 「 周年準備委員会フォーラム 」 

卓話者  周年準備委員長 池永 隆昭 

今週の歌 「Ｒ-Ｏ-Ｔ-Ａ-Ｒ-Ｙ」 

     「富士山」 

お客様の紹介・出席報告・ 

会長の時間・会員総会・ 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

 

2024年 8月 23日(金)第 2049回 

卓 話 「会員増強月間フォーラム」 

卓話者  会員増強委員長 平野 祥之 

＊8月 16日(金)の例会は定款第 7条第 1節により

休会です。お間違い無きようお願いいたします。 

 

 

 

2024-25年度 国際ロータリーのテーマ 

       「 ロータリーのマジック 」 

 国際ロータリー会長 ステファニーA．アーチック （米国ペンシルバニア州/マクマリーRC） 

＜７月２６日(金)の出席報告＞ 
会 員 数             30名 
出席会員             18名 
欠席会員             12名 
 準会員             1名 

    ゲスト               0名 
ビジター              0名 

次回の例会 

 

時間 

 

＜8月3日(土)の出席報告＞ 
会 員 数            30名 
出席会員            19名 
欠席会員              11名 
準会員           2名 
ご家族･ファミリー会員    24名 

    ゲスト              1名 
    ビジター            3名 
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『周年準備委員会フォーラム』 

   周年準備委員長 池永 隆昭 

 

早い時期に 会員皆様とご相談

申し上げる機会を頂きまして あ

りがとうございます。 

次年度 堺北RCは45周年を迎え

ます。周年事業における基本方

針の確認をさせて頂きたいと思います。 

ロータリーの新年度は 7 月からとなる為 前もっ

て準備をさせて頂き 滞りなく行えるよう準備し

たいと思います。 

1．35周年次の基本方針を踏襲し 対外的な事業は

控え 対内的な事業を中心に行う。 

 

2．10 月の第一例会(2025/10/3) を創立記念日とし 

簡単な祝宴をする。 

 

3．2025/10/11~13 周年記念家族旅行を実施する 

 →お祭り等 行事に重なるので時期を変えて欲

しい 

 →2025/9/13～15 を第一候補、2025/11/1～3 を

第二候補として調整します 

  

4．記念誌等の発行はしない 

 

 この他にも 会員皆様のお力をお借りして様々な

活動を行います。 

 委員の皆様 ご協力 よろしくお願いいたします。 

 

 

 

              会長 畑中 一辰 

 

本日と来週は伝統文化愛好会か

らの提案で、浴衣ｏｒ作務衣での

例会だったのですがネパールの米

山出身のマナババさんが体調不良

のため､来週のご参加となりました

ので、浴衣ｏr 作務衣での例会は、８月３日の

「ビアパーティーａｎｄ新入会員歓迎会」のみ

となりました。来週は、暑い夏を涼しく楽しく

過ごす2時間となりそうです。 

来週は、浴衣・作務衣、での参加宜しくお願い

致します。  

日本の伝統文化でのおもてなしを考えて頂きま

した。藤永幹事ありがとうございます。 

さて、先週は、堺清陵ロータリークラブの中

野様に例会の1時間前にお越し頂き国際奉仕に関

する各種補助金のお話をお聞きしました。 

国際奉仕に関する補助金は英語で申請等色々

難しい部分がありますが、堺北ロータリークラ

ブが勘違いしている部分や知らない部分を的確

に教えて頂く事が出来ました。 

内容の細かい話しは、国際員長と幹事が正確

に分かっていますので省略しますが、教えて頂

いたお陰で今期の国際奉仕予算が少し余りそう

です。嬉しい限りですね      ニコニコです。 

 

少し私のお話をさせて頂きます。 

ベトナムに設計事務所を8月よりスタートさせ

る為にベトナムの銀行に口座開設等の為にベト

ナムに行った時のお話ですが、 

1年の定期預金の金利が4、6%と高く 

1億円1年預けると460万円の利子が付きます 

(日本では0、1とかですね) 

現地の1名の年間人件費が120万程度なので約

4人分の給料がペイ出来る計算になります。 

会社は余剰金が多少あるのでこれを利用した

いと思いましたが、国同士の色々な問題でそん

な大金はベトナムに送金出来無いと言われ、定

期預金なので安全で、何かがあってもベトナム

に事務所があるので将来的に利用できると思っ

ていました。が、残念と思っていた所、別の銀

行からユーロの定期預金の話がありました。 

金利が 3%程度であるとの事 （実質は手数料や

金利に対する税金で実質2%ぐらいですが）--- 

ユーロも原料購入で毎月大きな支払いがあるの

で、何かがあっても支払いに充当すれば良いと

思いやってみる事にしました。 

今迄金融に一切興味無かったのに何故始めた

か？ 

 

日本の物価がドンドン上がるような気がして

います。 

ハワイでペットボトル 1本の水が 1000 円とか

ラーメン 1杯 3000 円とか聞きますと日本の物価

が上がるのは確実かなとも思います。 

例えば物価が 2倍に上がると貯金の価値は 1／

2になりますよね。 

1000 万円の貯金の価値が 500 万円の値打ちしか

無くなります。 

今後どうすれば良いのかわかりませんが、経営

者として安全でお金の価値を減らさない方法を

模索した答えでした。 

会長の時間  (7月 26日) 

 

 

時間 

 

卓 話  (7月 26日) 

 

時間 
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ユーロ建定期預金を始めてしまいました。 

失敗するか？成功するか？楽しみです。 

他に良い方法が有れば教えて下さい。 

安全がキーワードですが。 

 

最後に８月４日～９日迄ベトナムへ行ってき

ます。９日は早朝関空に到着するので、飛行機

が遅れない限り例会出席は大丈夫です。 

本日はこの後、２０２３-２０２４年度の会計

報告の会員総会と次年度４５周年記念準備のフ

ォーラムとなっていますので宜しくお願いしま

す。 

 

「会員総会議事録」 

議長：会長 畑中 一辰 

日時：令和 6年7月 26日（金）於：例会場 

議案： 

1.2024-25年度 決算の件・・・承認 

（池田会計監事より説明あり） 

会員数 30名、出席会員 18名で、クラブ細則第 5

条第 3 節の規定により定足しており、会員総会

は有効に成立。 

上記 1議案、賛成多数で承認を得た。 

 

 

 

会長 畑中 一辰 

 

本日は、堺北ロータリークラブ

の納涼ビアパーティー及び新入会

員歓迎会に５０名もお越し頂き誠

に有難う御座います。 

先ず、新入会員３名の杉山芳則会

員、本多真由美会員、田原友梨準会員、本日の

主役ですのでゆっくりとお楽しみください。 

主役と言いますと、本多会員には堺北ロータリ

ークラブ宴会部長としての主役もお願いしたい

ですね---（会員皆が期待していますよ） 

又、（株）萬代ビル 取締役 萬代様は、入会予定

とお聞きしています。是非、本日はゆっくり楽

しんで下さい。 

９月から女性の古川さんという方が入会されま

す。ホームページの制作や岸和田ビールのプロ

デュース等された方の入会が決定しており、８

月９日の例会には参加される予定ですので是非、

萬代様も次回の例会にもお越しください。 

萬代様に入会して頂ければ女性会員が５名にな

り、総勢３２名での楽しい例会が出来ますので

是非ご入会お願い致します。 

また、本日は 

岸和田東 RC ３名様 岩出様、内田様、河畑様 

1989年度米山奨学生の マナババ・シュレスタ様 

ロータリーファミリー 松岡様  

アメリカからお越しのクリスティン様 

会員のご家族様 

本日は、お越し頂き誠に有難う御座います。 

本日は、伝統文化愛好会の提案で、浴衣 OR 作務

衣でのビアパーティーとなっております。 

皆さんの浴衣姿とても決まってますね!! 

私は、タイガース作務衣で参加させて頂きまし

た。甲子園へ行くときは恥ずかしく無いのです

が、今日は少し恥ずかしい気分です。 

親睦委員長の塩見会員このような盛大なパーテ

ィーを企画され、有難う御座います。 

 

最後に オリンピックでは日本の金メダルラッ

シュでとても嬉しい限りですね、 

本日のパーティーも「世界で一番楽しいロータ

リークラブ賞」の優勝で金メダルを取ったつも

りで楽しんで頂ければ嬉しいです。 

 

 

 

（１）7月 26日（金）例会配布物 

・週報 

 ・2023-24年度地区大会記録誌 

 ・2023-24年度決算書 

 ・ガバナー月信7月号 

  

 

 

 

（会員 50音順） 

塩見 守会員 先週は欠席申し訳ありませんで

した。 

       池永会員、卓話頑張って！ 

綿谷伸一会員 祝！天神祭 

       大阪締め 

       「打ちまーしょ！」 

       「もうひとつせぇー！」 

       「いおうてさんど」 

和田広美会員 夏本番！！みな様、暑さに負け 

ずエンジョイ全開で乗り切りま 

しょう！ 

     合計５，０００円 

 

◆ロータリー財団特別寄付・・・池田茂雄会員 

◆米山記念奨学会特別寄付・・・池田茂雄会員 

SAA報告  (7月 26日) 

 

時間 

 

幹事報告 

時間 

 
会長の時間  (8月 3日) 

 

 

時間 
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國井会員  7月29日  於:堺市役所 

堺市と姉妹都市 米国 カリフォルニア州 

バークレー市の行事で来日されていたバ

ークレーRCのロータリアンとバナー交換

をされ、披露いただきました。 


